

PTEROPHOBIE

Peur des ailes

Les termes ptéronophobie et ptérophobie viennent du grec ptéro (« aile ») et phobie (« peur »). Le terme ptérophobie a aussi le sens de « phobie de l'avion, de prendre l'avion, de voler ».

Ptéronophobie est la peur des plumes et non la peur d'être chatouillé avec une plume, j'ai peur des plumes mais je me soigne. Il n'empêche que si l'on s'approche ou me touche par surprise avec une plume je ne contrôle plus rien, il me faut être préparée psychologiquement.

L'utilisation du terme calamophobie pour désigner la phobie des plumes s'expliquerait par l'utilisation des roseaux comme instrument d'écriture, à l'instar des plumes d'oie trempées dans l'encre.